

La impresora linerless de la serie MB241 de TSC Auto ID gana el premio Red Dot Award!



El 15 de mayo de 2025 — TSC Auto ID, líder mundial en tecnologías de identificación automática, captura de datos (AIDC) e impresión térmica de etiquetas, anuncia hoy que su impresora linerless de la serie MB241 ha sido galardonada por su excelencia en diseño con el premio **Red Dot Award: Product Design 2025** en la categoría «Equipos industriales, maquinaria y automatización».

«Estamos encantados de que la impresora linerless de la serie MB241 haya sido reconocida por uno de los programas de diseño industrial más prestigiosos del mundo», declaró Michelle Hu, Product Management Director, en TSC Auto ID. «Desde el principio, nuestra visión para la serie MB241 linerless fue innovar con una impresora industrial que permitiera a las organizaciones ser más productivas y responsables con el medio ambiente.»

Liderando el camino hacia un etiquetado sostenible

Al imprimir etiquetas autoadhesivas sin papel soporte, las impresoras linerless ayudan a los operarios a reducir residuos, disminuir costes y minimizar los riesgos de resbalones, creando así un entorno laboral más seguro y ecológico. Con la impresora linerless de la serie MB241, TSC Auto ID lidera la transición hacia una eficiencia sostenible. Es una de las pocas impresoras linerless diseñadas para uso industrial, capaz de manejar etiquetas de longitud variable en un solo rollo, contener un 60 % más de etiquetas por rollo de 8 pulgadas de diámetro exterior (OD) que las impresoras tradicionales, y permitir operaciones más eficientes sin necesidad de retirar ni desechar el soporte.

Diseño inteligente para una gestión fácil

Aunque la impresión de etiquetas linerless ofrece múltiples ventajas, también presenta desafíos, especialmente la acumulación de residuos adhesivos dentro de la impresora, lo que

puede provocar atascos de papel y complicar el mantenimiento. Las impresoras linerless de la serie MB241 abordan estos problemas con un diseño que reduce los puntos de contacto, permite un fácil ajuste de la alineación de impresión e incluye funciones de seguridad para una limpieza rápida y segura. También son compatibles con una amplia gama de etiquetas linerless certificadas, lo que garantiza un rendimiento constante y fiable.

Para obtener más información sobre las impresoras de la serie MB de TSC Auto ID, haga clicaquí.

Sobre el premio Red Dot

El Red Dot Award es uno de los sellos de excelencia más prestigiosos en el ámbito del diseño. Cada año, un jurado internacional compuesto por expertos en diseño evalúa las candidaturas en tres categorías: Diseño de Producto, Diseño de Marca y Comunicación, y Concepto de Diseño. Las propuestas se valoran según la calidad del diseño, la innovación y la funcionalidad. La ceremonia de entrega del premio Red Dot Award: Product Design 2025 tendrá lugar el 8 de julio de 2025 en el Teatro Aalto de Essen, Alemania.

Sobre TSC Auto ID

TSC Auto ID es un líder mundial en tecnologías de identificación automática (AIDC) e impresión térmica de etiquetas. La incorporación de Bluebird Inc. en 2024 ha fortalecido su portafolio al integrar soluciones de informática móvil, captura de datos, tecnologías de impresión de etiquetas y suministros. Esto refuerza su capacidad para proporcionar soluciones de automatización ágiles en los sectores del retail, la logística, la producción y la sanidad.

Más información en: http://www.tscprinters.com

Contacto de prensa

TSC Auto ID Technology EMEA GmbH

Amy COGHLAN - Marketing Director (EMEA)

E-mail: amy.coghlan@tscprinters.eu

AMSO Agency – Agencia de Prensa

Magali LEFEVRE – Media Consultant E-mail: magali@amso-agency.com